
ご存じですか、2025年問題を･･･

「２０２５年の崖」とは何なのか❓❓

建材・住設業に必要なシステムとは・・

「働き方改革」＆「36協定」＆「内部統制法」

「建設業法」･･･コンプライアンスのための

必須管理事項対応とは！

日 時

2019年 11月22日(金) 
13:30 ～ 17:00

定 員

先着 40社 50名
参加費 無料

会 場

三谷産業株式会社 東京本社
〒101-8429 東京都千代田区神田神保町2-36-1

住友不動産千代田ファーストウイング７F

プログラム

13:30 開会の辞

13:40 「経産省２０２５年の崖」解説

とNEW基幹システム機能」

建材業界の最新IT管理とクラウドーＭ

各種機能と新物流システムご紹介

導入手順について

15:30 三谷産業㈱データセンターご紹介

パワーエッグのご紹介

16:30 質疑応答

17:00 閉会の辞

アクセス
地下鉄半蔵門線・新宿線・三田線 神保町駅：A2出口より徒歩約2分
地下鉄東西線・半蔵門線・新宿線 九段下駅：5番出口より徒歩約5分
JR中央線・総武線 水道橋駅：西口より徒歩約7分

お名刺貼り付け

複雑な建材業界での対応実績が光る戦略的実践システム

＜コンポーネントクラウドシステム＞

クラウド-Ｍが創る最新基幹システム



在庫にいつも
違算がある！

今のシステムは
役立っているの

か？
疑問!

事務に手間ヒマが
かかりすぎだ

受注に合った資材が
揃わない!

会計士からの伝票処理の
起票のチェックを
強要され困っている

過去データの検索
などをしたい

基幹管理と会計管理の
データが違う。
どっちがホント？

受注データが
いつもデタラメで
修正が多すぎる

二重三重入力で
事務労力が大変だ

支払いチェックが全
くできない

人件費がかかりすぎ

社内の管理を
どうすることが

良いかを教えてほ
しい

在庫の
実出荷可能量が
わからない

いろんなパソコンやソ
フトがあり
連携・統一が
できない

上場準備した
いが会計処理

が
クリアできない

孫請け受注が多く、
原価オーバーが不安

だ

パソコンの変化に
社内でついていけない
プロが欲しい！

総合建設資材業種クラウドシステム

クラウド-X

株式会社ジャパン・アプリケーション・クラウドサービス

ご紹介ホームページ
http://www.jacs.co.jp/

Youtube動画
https://www.youtube.com/channel/UCnFa73BcboQt_h

5g2ntK9Jw

総合建材業種クラウドシステム

クラウド-Ｍ

http://www.jacs.co.jp/
https://www.youtube.com/channel/UCnFa73BcboQt_h5g2ntK9Jw

